

#BADEN-WÜRTTEMBERG 21. Februar 2018

EVG Betriebsgruppe Fernverkehr zu Gast im ServiceCenter und Werk Basel

Pünktlich zum Beginn der Basler Fasnacht besuchten Mitglieder der EVG-Betriebsgruppe des Fernverkehrs Mannheim/Basel/Karlsruhe das Servicecenter und die Werkstatt in Basel.



Die Kolleginnen und Kollegen erhielten natürlich wertvolle Informationen zu ihrer Mitgliedschaft sowie Noch-Nicht-Mitglieder Informationen zu den hervorragenden Leistungen der EVG.

Durch diese Aktion wurde den Teilnehmenden gezeigt, dass die EVG für alle da ist - selbstverständlich auch in der närrischen Zeit

•
EVG - Wir leben Gemeinschaft